

# MODEN für's GEBIRGE



Für sonnige Tage  
im Gebirge:

Kleinfariertes Träger-  
rock aus Leinen mit  
einem einfachen glat-  
ten Blüschchen.

Die Kunst, im Gebirge richtig gekleidet zu sein, besteht darin, nicht zu modisch zu wirken. Nicht zu auffallend, nicht zu bunt. Die wirklich elegante Kleidung ist nicht nur phantasie reich, sondern auch zweckentsprechend. Deswegen trägt die Mode im Gebirge einen ausgesprochen sportlichen Charakter. Sie paßt sich zwar ein wenig der Kleidung der einheimischen Bevölkerung an, läßt aber keine zu grobe Anbiederung zu.



Für Bergtouren  
sind Hosenröcke  
besonders geeignet

Sie werden aus festen  
Stoffen angefertigt,  
um viele Strapazen  
ertragen zu können.  
Zu dem derben Hosen-  
rock in Fischgräten-  
muster sieht eine Jacke  
aus festem Bauern-  
leinen sehr hübsch aus.  
Für kühlere Tage ist  
als Ergänzung zum  
Hosenrock eine lang-  
ärmelige Jacke aus  
dem gleichen Stoff  
zweckmäßig.



Im Gebirge muß man immer  
auf plötzliche Regengüsse  
gefaßt sein —

deswegen sollte man auf jeden  
Fall ein Regencap mit Kapuze  
mitnehmen. Es kann aus ganz  
dünn imprägnierter Seide sein.